

● Politique

Pour un représentant des peuples de l'Hexagone au Parlement européen

Sous ce titre les soussignés vous prient d'insérer :

Nos peuples et régions continuent de souffrir sous le joug du centralisme étatique français et des déséquilibres qui en sont à la fois la cause et la conséquence.

Malgré les velléités décentralisatrices récentes, l'injustice multiséculaire de l'Etat à l'égard de nos communautés, n'est toujours pas réparée.

Le mode de scrutin maintenu en France pour les élections au Parlement européen en est un exemple entre mille.

Au mois de juin nous voterons au scrutin de liste : le territoire de l'Etat constituera

une seule circonscription électorale.

Ce mode de scrutin tend évidemment à écarter de la tribune de Strasbourg, les représentants de nos communautés. Il est interdit de cracher par terre et de parler breton (ou basque, tc.) au Parlement européen.

Une liste des peuples et régions eut été souhaitable.

En l'état actuel de nos mouvements et compte tenu du mode de scrutin elle n'est pas possible. Pourtant il nous est apparu nécessaire que nos voix soient entendues de l'Europe entière.

Nous proposons donc de

relever ce nouveau défi du centralisme jacobino-bonapartiste français.

Aussi avons-nous décidé de proposer aux différents peuples et régions de l'Hexagone, la création d'un comité pour la représentation de toutes nos communautés. Ce comité constitué sur une base fédérative se donnerait pour mission de négocier avec les différentes listes, la présence d'un ou plusieurs candidats à un rang éligible, de désigner sur une base fédérative et en faisant appel au tirage au sort, le ou les candidats des peuples et régions et d'appeler à voter pour la liste assurant la représentation de nos communautés.

2
3 Afin de créer le comité catalan, une réunion aura lieu ce jeudi 23 février à 21 h à Perpignan au Palais des Congrès, et convions à cette réunion, tous ceux qui pensent qu'il est nécessaire et qu'il est indispensable que nos communautés soient justement représentées à Strasbourg.

Ont signé cet appel :

Josep Vidalou, président de la Fédération de défense de la langue et culture catalane, Lluís Lliboutry, président des amis du C.D.A.C.C., maire-adjoint de Perpignan pour la culture catalane, Joseph Deloncle, conservateur de la « Casa Pairal », musée ethnographique catalan de Perpignan, Albert Lapert, trésorier, Union pour la région catalane, Robert Marcillach, vice-président de l'Union pour la région catalane, Joan Lluís Prat, vice-président de l'Union pour la région catalane, Pere Comelade, « Moderator », de l'Union pour la région catalane, Miquel Mayol, secrétaire de l'Union pour la région catalane.

4 Ce comité a pour seul but la représentation politique des peuples et régions de l'Hexagone, la reconnaissance des droits politiques économiques, culturels, linguistiques de ceux-ci, par la conquête de pouvoirs politiques et administratifs réels allant dans le sens de l'autonomie. Le candidat et l'élu des peuples bornera sa campagne et son mandat à ce seul objet, sur tout le reste, il conservera une stricte neutralité, bien entendu, il s'abstiendra notamment de toute critique à l'égard des positions de la liste d'accueil, il ne s'affiliera à aucun groupe politique, il devra en cas de difficultés demander ses instructions à l'assemblée fédérative.